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предлагает работу
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное)  
общее (11 классов)  

или начальное профессиональное,  
желателен опыт работы  

на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение  

и получить профессию 
за счет предприятия,

– заработную плату на период  
обучения 15000 рублей,

– медицинскую комиссию  
за счет предприятия,

– официальное трудоустройство  
в соответствии 

с трудовым законодательством.

а также по профессиям:
– водитель автопогрузчика  
(удостоверение машиниста- 
тракториста категории С),

– волочильщик проволоки,
– изолировщик проводов,

– испытатель проводов и кабелей,
– лаборант химического анализа  

5 разряда,
– машинист крана мостового  

5 разряда (с выполнением  
обязанностей грузчика),

– намотчик электроизоляционных 
изделий,

– оплетчик проводов и кабелей,
– скрутчик изделий  

кабельного производства,
– слесарь по ремонту автомобилей 

5 разряда,
– стропальщик (с удостоверением),

– укладчик-упаковщик  
(со знанием ПК),

– электромонтер охранно-пожарной 
сигнализации 5 разряда.

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.
при себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, военный билет 
(для мужчин), ИНН, сНИЛс, 
документ об образовании.

часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

собеседование 
по рабочим профессиям – до 15.00.

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73
(доб. 22-83, 42-32).

Горбунов Георгий Иванович,
мастер цеха 9

ВедУЩИЙ спеЦИаЛИст 
по (стРатеГИческоМУ) МаРкетИНГУ
(высшее профессиональное образование 
(маркетинг, стратегический менеджмент), 
очная форма обучения, опыт работы в ана-
логичных должностях не менее 2 лет по схо-
жему направлению в крупном или среднем 
бизнесе, знание методов проведения мар-
кетинговых исследований, ценообразования 
и ценовой политики, организации торгово-
сбытовой деятельности, желательно знание 
базовых принципов расчетов рентабель-
ности, прибыли, эффективности, высокий 
уровень владения ПК: Internet, Word, Excel, 
Power Point).

ВедУЩИЙ спеЦИаЛИст по РекЛаМе
(высшее профессиональное образование 
(маркетинг, реклама и PR, дизайн), очная 
форма обучения, опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом не менее  
1 года, знание  основ маркетинга, методов 
продвижения продукции, рекламного дела, 
организации клиентских мероприятий (вы-
ставки, семинары, презентации), методов 
стимулирования сбыта, методов проведения 
PR компаний, навык бюджетирования и ана-

лиза эффективности рекламных кампаний, 
опыт работы по эффективному выводу на 
рынок новых продуктов и услуг).

коНсУЛЬтаНт по ИНФоРМаЦИоННЫМ
теХНоЛоГИЯМ
(высшее профессиональное (техническое) 
образование, опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом не менее  
3 лет, обязательно знание SQL, методологии 
объектно-ориентированного программиро-
вания, желательно наличие опыта програм-
мирования на С#, FoxPro).

МастеР пРоИЗВодстВеННоГо
Участка
(высшее профессиональное (техническое) 
образование, опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом не менее  
1 года, желателен опыт управления персо-
налом, знание системы Бережливое про-
изводство).

МастеР Участка 
отГРУЗкИ-ВЫГРУЗкИ
(высшее профессиональное (техническое) 
образование, опыт работы в должности 

с аналогичным функционалом не менее 
1 года, знание технических условий раз-
мещения и крепления грузов, правил и 
норм охраны труда, правил промышленной 
безопасности по производству работ подъ-
емными сооружениями, умение читать и 
применять в работе разработанные схемы 
отгрузки-выгрузки грузов).

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120. часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.
тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). E-mail: podbor@kamkabel.ru

ФоРУМ

23 марта в Москве завершилась ежегод-
ная выставка кабельно-проводниковой 
продукции Cabex. 

Мероприятие вызвало большой интерес спе-
циалистов в области энергетики, электро-
техники, машиностроения, строительства, 
нефтегазовой и горнодобывающей про-
мышленности, связи и телекоммуникаций.

Для знакомства с новейшими разработ-
ками в области кабельно-проводниковой 
продукции для энергетической, электро-
технической, машиностроительной, а также 
смежных сфер промышленности, транспорта, 
строительства, телекоммуникаций, нефте– и 
газодобычи Cabex-2017 посетили 4293 чело-
века. Это на 9% больше, чем в прошлом году, 
– информирует портал RusCable.Ru.

Площадь выставки выросла на 10%. Веду-
щие производители и новички рынка — всего 
более 130 компаний России, Беларуси, Герма-
нии, Италии, Китая, Сербии, США, Франции 
(ведущие отечественные производители 
кабелей и проводов, крупнейшие междуна-
родные корпорации Leoni, Nexans и Prysmian) 
– представили свою продукцию и услуги, 
продемонстрировали инновации. Они также 
обсудили актуальные вопросы кабельной про-
мышленности в ходе первого Всероссийского 
кабельного конгресса, который в этот раз 
впервые проходил в рамках выставки. 

За два дня работы в рамках конгресса 
прошли пленарные дискуссии, пять сек-
ционных заседаний, заслушано более 40 
докладов. 412 человек стали делегатами 
конгресса.

Ориентиры дал Cabex

Организаторами конгресса выступили Ас-
социация «Электрокабель» и ВНИИКП при 
поддержке Министерства промышленности 
РФ. Партнером конгресса стал «Камский 
кабель».

Исполняющий обязанности генераль-
ного директора предприятия Владимир 
поНоМаРеВ отметил:

– «Камский кабель» неслучайно стал 
партнером конгресса. В этом году заводу 
исполняется 60 лет. За прошедшие годы 
мы серьезно продвинулись в технологиче-
ском и качественном плане, наработаны 
значительный опыт и компетенции. Сегодня 
«Камкабель» – крупнейший современный 
производственный комплекс, продукция ко-
торого является основой энергетики страны.  

Об участии в первом Всероссийском ка-
бельном конгрессе рассказал заместитель 
начальника службы управления марке-
тингом Николай МИЦкеВИч:

– Программа конгресса была насы-
щенной: стандартизация и сертификация 
кабельной продукции, современные ма-
териалы для кабельной промышленности, 
проектирование и строительство кабельных 
линий, мониторинг и диагностика их со-
стояния, технологии и оборудование для 
производства кабелей и проводов, борьба 
с фальсификатом на рынке электротехни-
ческой продукции.

Заявленный комплекс вопросов заинте-
ресовал не только производителей КПП, но 
и потребителей нашей продукции, проекти-
ровщиков, энергетиков, что позволило посмо-
треть на проблемы отрасли с разных сторон. 

Во время выступления докладчиков был 
заметен живой интерес со стороны аудито-

рии, слушатели задавали много уточняющих 
вопросов. Происходил обмен опытом. Мы 
ехали на конгресс за новыми знаниями, с 
целью получить от эксплуатантов информа-
цию и их пожелания, отследить актуальные 
тенденции.

Со стороны науки присутствовали пред-
ставители Московского энергетического ин-
ститута. Они поднимали вопросы, связанные 
с проектированием и эксплуатацией линий 
электропередач. Обсуждалась и необходи-
мость совершенствования нормативной базы. 

Важной темой стала поддержка отрасли 
со стороны Минпромторга, субсидии на 
логистику по экспортным контрактам, на 
иностранную сертификацию. В настоящее 
время в министерстве завершается работа 
над нормативными документами.

Всех волнует борьба с контрафактом. 
Результаты работы в рамках реализации 
проекта «Кабель без опасности» видны, 
но факты откровенных нарушений все же 
встречаются. Пытаются подделать даже 
самих борцов с подделками. Была про-
демонстрирована фотография упаковки 
фальсифицированного кабеля, на которой 
нанесен знак ассоциации «Честная по-
зиция», при этом производитель в данной 
ассоциации не состоит. 

Поднимались вопросы участия кабельных 
предприятий в крупных внешнеэкономиче-
ских контрактах при поддержке Минпром-
торга РФ. В работе данного блока планирует 
принять участие и «Камский кабель».

В целом идея конгресса заинтересовала 
многих, это полезное мероприятие и пло-
щадка для общения коллег. 

продолжение на стр. 2

RusCable.Ru
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окончание. Начало на стр. 1

Что касается выставочной части 
Cabex, мы выступили с нашей стан-
дартной номенклатурой. «Камский 
кабель» по-прежнему заинтере-
совывает потребителей сроками 
изготовления, соблюдением обяза-
тельств, выступает как надежный 
поставщик качественной КПП. 

Интересно было посмотреть 
результаты работы коллег. Завод 
«Кирскабель» освоил производ-
ство кабелей на напряжение до 
550 кВ. Компания Prysmian Group 
представила успешно прошедший 
испытания кабель на 600 кВ. 

Что касается прогнозов разви-
тия отрасли, кабельщики достаточ-
но оптимистично смотрят на этот 
год, ждут рост 3-5% по сравнению 
с 2016 годом.

Как всегда, завершением вы-
ставки работа не заканчивается. 
Получено много предложений по 
оборудованию и материалам, по-
желаний потребителей по улучше-
нию характеристик либо освоению 
новой, в том числе импортозаме-
щающей продукции. Все их нужно 
проработать и внедрить наиболее 
перспективные. 

Заместитель главного техно-
лога Михаил кЛадоВ:

– В этом году в организации 
Cabex-2017 произошли некоторые 
изменения. Кроме собственно вы-
ставки, на ее площадке состоялся 
первый кабельный конгресс. Таким 
образом, в рамках форума прово-
дились презентации поставщиков 
материалов, оборудования, научных 
институтов для кабельных заводов. 

Конгресс проходил два дня, 
работали разные секции. Было 
интересно послушать выступления 
«законодателей» кабельных трен-
дов, в том числе представителей 
министерства промышленности 
и торговли России, ОЭК – объ-

Ориентиры дал Cabex

доска  почета

Наш сегодняшний собеседник – мастер 
участка кабелей с изоляцией из сшитого 
полиэтилена цеха 9 Георгий ГоРБУНоВ.

– Родился и вырос я на Гайве. С заводом 
наша семья не была связана, мама – медик, 
папа работал в военном институте.  

В школе №37 я проучился только до 9-го 
класса и поступил в речное училище №16.

– Неожиданный поворот! представляю, 
как удивились ваши родители.

– Как было дело: летом 1999 года мы с 
другом прокатились на грузовом теплоходе 
до Тольятти. Полученные впечатления так 
увлекли, что решил пойти в речники, вы-
учился на моториста. На практику в 2012 
году отправился на грузовом теплоходе 
«Североуральск» от Астрахани до Санкт-
Петербурга. Пять месяцев длилось это 
путешествие, наша небольшая команда 
справлялась дружно и четко. 

Когда прибыли в город на Неве, прошли 
через весь Питер под разведенными моста-
ми – незабываемое воспоминание.

– почему не связали дальнейшую 
жизнь с водным транспортом?

– Решил, что к тому времени все, что 
хотел в этой сфере увидеть, – увидел, что 
хотел – получил, и захотел попробовать свои 
силы на суше. 

– когда пришли на наш завод?
– В 2004 году. Устроился в цех 3 на колку 

битума. 
– Звучит сурово. Не испугались труд-

ностей?
– Нет. У меня вообще был такой живой 

юношеский интерес ко всему, что я увидел 
на производстве. С ребятами моего воз-
раста мы всю зиму кололи битум, а потом 
меня перевели на прямое производство – на 
операцию бронирования. 

Был небольшой перерыв в моей завод-
ской биографии – в 2008 году сократили, 
устроился на бетонный завод. А через год 
вернулся на наше предприятие скрутчиком в 

Хотелось бы видеть дальше

только что образованный цех 9 по производ-
ству силовых кабелей с изоляцией из СПЭ. 

– Георгий Иванович, где получали выс-
шее образование и что сподвигло вас на 
дальнейшую учебу?

– Хотелось развиваться, испытать себя в 
руководстве, управлении. Поступил в ака-
демию водного транспорта – решил довести 
начатое до логического конца. Окончил вуз в 
2013 году, причем на завершающую сессию 
и защиту диплома пришлось на 50 дней от-
правиться в Нижний Новгород. 

В том же году я был назначен мастером 
участка сдачи готовой продукции, а в 2015 
перешел сюда, на прямое производство. 
Здесь более интересная работа, в несколько 
раз больше людей. Теперь я нередко, вот 
как сейчас, замещаю старшего мастера на 
время его отпуска. 

– Начав с рабочих специальностей, вы 
наверняка были хорошо подготовлены к 
тому, чтобы выступить в роли организа-
тора производства.

– Работа была знакома, но именно с 
мастерских позиций начинаешь видеть и 
понимать намного больше. Когда я был 
скрутчиком,  не очень представлял себе, 
что делают изолировщик или опрессовщик. 
А сейчас гораздо более полная картина 
складывается, особенно при планировании 
производства. Причем если сменный мастер 
«видит» на смену вперед, старший мастер 
уже на 3-4 смены. И это очень интересно 
– открывать для себя новые ступени для 
обзора. 

– при этом ведь важно уметь находить 
общий язык с рабочими.

– У нас очень хорошие люди работают, 
ответственные, исполнительные, каждый 
делом доказывает, что достоин своего 
места. Сейчас загрузка невелика, поэтому 
мы больше внимания уделяем наведению 
порядка в цехе. Стараемся определить 
работников временно в другие цеха, 
туда, где востребованы их профессия и 
квалификация. Очень важно сохранить 
персонал, а для этого люди должны иметь 
возможность заработать. Если человек 
ушел с предприятия, возвращаться по-
том труднее – приходится тратить нервы, 
деньги и время.

– кого считаете своим главным на-
ставником?

– В первую очередь бывшего начальника 
цеха 9 Алексея Валентиновича Овсянникова. 
Мы с ним настоящие производственные ре-
корды ставили... Многому от него научился, 
и не я один. 

Также роль старшего мастера В.П. Кали-
нина в моем становлении на участке трудно 
переоценить. К Вячеславу Петровичу всег-
да можно обратиться по любой проблеме. 
Тесно взаимодействуем мы и со старшим 
мастером участка сдачи готовой продукции 
Евгением Томиловым, мы с ним можем об-
судить все вопросы, возникающие в течение 

рабочего дня. Такие, например, как переход 
на штрих-кодирование, которое будет про-
изводиться посредством IT. Надо сказать, 
новые веяния пусть не сразу, но со временем 
принимаются как должное. Все нужное все 
равно приживется. 

– Участок пока в ожидании хорошей 
загрузки?

– Летом она бывает всегда. Скоро повсе-
местно начнется строительство, откроются 
проекты, заказы пойдут.

– У вас есть семья?
– Да, жену зовут Анастасия, она по 

профессии бухгалтер. Мы познакомились 
у общих друзей на праздновании Нового 
2004 года, но лишь в 2010 году я осмелился 
сделать ей предложение. В 2015 году у нас 
родился сын Роман, и теперь мы уделяем 
ему все свое свободное время. 

Мы живем в частном доме в Заозерье 
с родителями жены. В воспитании сына и 
по бытовым вопросам очень помогает На-
стина мама Елена Николаевна, спасибо ей 
огромное. И за малышом присмотрит, и по 
хозяйству постоянно хлопочет. Летом у нее 
весь огород в цветах, на грядках урожаи… 
Живем дружно, очень любим собираться 
всей семьей из трех поколений за одним 
большим столом. 

– а занятия для души у вас есть?
– Есть хобби – я перевожу тексты  на 

финансовые темы с английского. Электрон-
ные переводчики очень часто искажают 
смысл написанного, нужно разбираться как 
в самом предмете перевода, так и неплохо 
знать язык.

– а у вас откуда эти способности?
– В детстве много смотрел мультфильмов 

без перевода. Болтал на «своем» англий-
ском. А потом интерес развился в увлечение.

– Ваш сынишка тоже будет расти на 
мультфильмах на языке оригинала?

– Это кстати всем очень полезно, если 
хочешь изучить язык. Можно смотреть ино-
странные фильмы с субтитрами.  Все это 
помогает расширять кругозор.

елена аНдеРсоН

ВЫ  пРосИЛИ  РаЗЪЯсНИтЬ

На вопросы жителей г.перми отвечает начальник 
отдела орджоникидзевского района Управления 
Росреестра по пермскому краю Наталия Вячесла-
вовна ШИБаНоВа.

считаю, что площадь моей квартиры меньше, чем 
площадь, указанная в кадастровом паспорте. каков 
порядок изменения сведений о площади квартиры? 

Если кадастровый инженер допустил ошибку при составлении техни-
ческого плана (ранее – кадастрового паспорта), а именно неверно указал 
площадь квартиры, которая была внесена в Единый государственный 
реестр недвижимости (ЕГРН) при внесении соответствующих сведений, 
то в данном случае имеется реестровая ошибка.

Для устранения данной ошибки Вам необходимо обратиться к када-
стровому инженеру. В случае если факт наличия ошибки в техническом 
плане подтвердится, то Вам необходимо будет представить в регистри-
рующий орган заявление об исправлении реестровой ошибки с приложе-
нием технического плана,  который должен соответствовать по форме, 
предъявляемым требованиям к его подготовке, составу содержащихся 
в нем сведений, Приказу Минэкономразвития России от 18.12.2015 № 
953 «Об утверждении формы технического плана и требований к его 
подготовке, состава содержащихся в нем сведений, а также формы 
декларации об объекте недвижимости, требований к ее подготовке, 
состава содержащихся в ней сведений». При этом в техническом плане 
в разделе «Заключение кадастрового инженера» обязательно должно 
быть указано на наличие реестровой ошибки и обоснование для ее ис-
правления.    

Выписку об объекте недвижимости из еГРН  можно получить, 
обратившись с соответствующим заявлением в ближайшие пункты 
приема в орджоникидзевском районе г. перми:

– филиал «Орджоникидзевский» краевого многофункционального 
центра «Мои документы» по адресу: г. Пермь, ул. Коспашская, д. 12 
(тел. 270-11-20);

–  филиал Кадастровой палаты по адресу: г. Пермь, ул. Кронита, д. 
4  (тел. 284-25-21).

За выдачу выписок из ЕГРН взимается плата, размер которой 
установлен Приказом Минэкономразвития Российской Федерации от 
10.05.2016 № 291. Выписка из ЕГРН об основных характеристиках и 
зарегистрированных правах на объект недвижимости стоит при выдаче 
на бумаге  400 рублей,  в электронном виде посредством обращения на 
официальный сайт Росреестра rosreestr.ru – 250 рублей.

Зарегистрированы ли права на объект недвижимости, можно узнать 
и через бесплатный информационный сервис Росреестра «Справочная 
информация об объекте недвижимости on-line».

Дополнительную информацию по вопросу легализации прав на недви-
жимость можно получить в отделе Орджоникидзевского района г. Перми 
Управления Росреестра по Пермскому краю по телефону 284-25-21.

продолжение следует.

Недвижимость:  
правовой ликбез от Росреестра

единенной энергетической ком-
пании,  руководителей ВНИИКП, 
рассказавших об итогах работы 
кабельной отрасли в прошлом 
году, о перспективах этого года и 
прогнозах на будущее. 

Традиционно Cabex – первое 
в году крупное мероприятие, на 
котором встречаются участники 
кабельного рынка, поставщики 
материалов и оборудования. Об-
суждались результаты работы за 
прошедший год, новинки.

Отмечу, что уже первый день 
работы на стенде оказался очень 
напряженным, посетители шли 
волнами, активно задавали во-
просы нашим технологам, мар-
кетологам, руководителям служб 
снабжения и сбыта. Очень удивил 
второй день своим напряженным 
графиком. С первой минуты по-
сле открытия стендовую площадку 
«Камского кабеля» заполнила 
целая толпа посетителей, и прак-
тически до самого вечера шли 
переговоры, общение, ответы на 
вопросы. Под конец дня чувствова-
лась небольшая усталость. Такой 
ажиотаж связан с тем, что поме-
нялась концепция выставки, теперь 
на ее работу отводится не четыре, 
а три дня, поэтому на второй день 
пришлась пиковая нагрузка. 

Из общения с представителями 
других кабельных заводов выяви-
лась такая общая тенденция, как 
пробное сотрудничество с китай-
скими и турецкими поставщиками 
оборудования и материалов, в этом 
плане уже есть положительный 
опыт. Несколько позиций заинтере-
совали и нас. В частности, к специ-
алистам «Камкабеля» обратился 
представитель турецкой компании, 
предложивший на пробу никелиро-
ванную медную проволоку. Так как 
с данным материалом от существу-
ющих поставщиков есть опреде-
ленные трудности, договорились  
рассмотреть данное предложение.  

В последнее время некоторые за-
даются вопросом, насколько нужны 
такие мероприятия, как Cabex. Не со-
мневаюсь, он совершенно необходим 
всем участникам кабельного рынка, 
и не столько для имиджа и статуса 
компании, а прежде всего для об-
мена информацией по разным на-
правлениям. Для развития  жизненно 
важно знать из первых рук, куда 
движутся конкуренты, потребители 
и научные институты. Не так много 
сейчас таких крупных специализи-
рованных форумов, чтобы упускать 
один из самых значительных.

елена аНдеРсоН,
анастасия МеРкУШИНа
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кЛУБНаЯ  ЖИЗНЬ

Любителей кВН в начале марта 
порадовала новость: команда 
пермского края «сборная быв-
ших спортсменов» успешно пре-
одолела отбор 1/8 премьер-лиги 
и прошла в четвертьфинал. для 
нас эта информация приятна 
вдвойне, ведь в составе коман-
ды, представляющей наших 
самых веселых и находчивых 
земляков, играет тренер спорт-
клуба «камкабель» Максим 
БадЬЯРоВ.

– Максим константинович, – как 
положено, обращаюсь к тренеру по 
имени-отчеству, – как вы попали в 
сборную бывших спортсменов? 
Вы же действующий? 

– Да, единственный в команде. 
Это игра, поэтому все не так стро-
го. В любом деле бывают исключе-
ния. И это меня радует.

– Расскажите о вашем спор-
тивном пути. Где тренирова-
лись? 

– Там же, где сейчас занимаюсь 
с ребятами: в спортзале «Камкабе-

Играть ярко, побеждать честно!

ля». Я учился в школе №37 и с 2000 
года занимался у Константина 
Евгеньевича Шабалина. Он – мой 
первый и единственный тренер. 
Имею звания кандидата в мастера 
спорта по дзюдо и самбо, побеж-
дал на Всероссийских, краевых, 
городских, районных турнирах. 

Призер международных со-
ревнований по дзюдо, мастерских 
турниров и краевых соревнований 
по самбо.

– чем занимались после шко-
лы?

–  Окончил факультет физической 
культуры Пермского государствен-
ного гуманитарно-педагогического 
университета по специальности 
«Сервис и туризм». Отслужил сроч-
ную службу во внутренних войсках 
– на родине донского казачества, 
в Новочеркасске. Когда демобили-
зовался, Константин Евгеньевич 
предложил поработать тренером. Я 
увлекся этой работой. Веду дзюдо у 
трех групп ребят от 7 до 13 лет. 

– когда в вашу жизнь вошел 
кВН?

– Еще в студенческие годы с од-
ногруппником мы создали сборную 

физруков  «Неспортивное поведе-
ние». Выступали в чемпионате КВН 
Прикамья. Затем съездили в Москву 
на «Comedy Баттл без границ». 
Дальше не прошли, но набрались 
опыта, повидали много звезд.

Когда создавалась новая сбор-
ная Пермского края, да еще со 
спортивным уклоном,  ребята по-
звали поиграть с ними, учитывая 
мое спортивное прошлое и насто-
ящее. В команде прижился.

Чтобы играть в Премьер-лиге, 
мы прошли суровый Сочинский 
фестиваль, собравший более 400 
команд. Отбор был строгим, в два 
тура. В итоге нас пропустил даль-
ше сам Александр Васильевич  
Масляков.

– Название вашей команды 
определяет стиль выступления?

– Да, мы отличаемся тематикой, 
колоритом. Выступаем в спортив-
ных костюмах.

– представители каких видов 
спорта оказались самыми остро-
умными?

– В нашей команде  играют 
боксер, хоккеист, самбист, фут-
болист, гимнастка и я, дзюдоист. 

По комплекции самый заметный 
участник – физрук нашей команды, 
он занимался ушу. 

Коллектив дружный. На сцену 
выходят семь человек, а за кулиса-
ми остаются реквизиторы, авторы, 
администраторы, руководитель ко-
манды – главный человек в перм-
ском КВН Ямур Гильмутдинов. 

В начале марта играли в 1/8 
финала, в зале за нас болели и.о. 
губернатора Прикамья Максим 
Геннадьевич Решетников, самый 
известный пермский кавээнщик 
Николай Наумов. С такой поддерж-
кой мы заняли в игре первое место, 
запомнились жюри и прошли в 
1/4 финала. Следующая игра со-
стоится в конце апреля. А вообще, 
конечно, мы стремимся в Высшую 
лигу. Для этого надо дойти до фи-
нала. Будем усиленно готовиться.

– когда мы увидим выступле-
ние сборной по телевизору?

– Эфир будет летом. 
– Где проходят сборы ко-

манд?
– Во Дворце молодежи. Встре-

чаемся после работы, обсуждаем 
спортивные новости, ищем ин-

формационные поводы, о которых 
знают люди и за которые можно 
зацепиться. Стараемся, чтобы в 
наших шутках люди видели самих 
себя. Все хоть раз да ходили в 
спортзал, занимались в секциях, у 
всех были физруки… Стремимся 
быть ближе к народу и ломать сте-
реотип о спортсменах как о людях 
без интеллекта и чувства юмора.

– На вашей общей фотогра-
фии после победы в 1/8 финала 
вижу и известного фигуриста 
алексея Ягудина. он был  в со-
ставе жюри? 

– Нет, согласился поучаство-
вать с нами в одном из конкурсов. 
На сцене КВН оказался впервые. 
Нам было очень приятно, что по 
приглашению Ямура Гильмутди-
нова нас согласился поддержать 
олимпийский чемпион, четырех-
кратный чемпион мира, трехкрат-
ный чемпион Европы. Спортивное 
братство – великая вещь!

– Рады первому успеху вашей 
команды. Желаем как можно 
больше победных выступлений!

– Спасибо.
анастасия МеРкУШИНа

пУтИ-доРоГИ

В помещении Центральной про-
ходной он возник неожиданно. 
Вдруг среди заводской суеты 
словно из воздуха материали-
зовалась фигура американского 
ковбоя. 

От бюро пропусков неторопливой 
походкой он двигался к выходу, 
а воображение уже рисовало за 
дверями не заснеженную улицу, 
а выжженную техасскую прерию. 
Кольтов за поясом с первого взгля-
да обнаружить не удалось, но про-
сто так упустить столь колоритного 
персонажа было невозможно. В 
ушах возникло легкое позвякива-
ние шпор и музыкальная тема из 
какого-то вестерна, поэтому сам 
собой родился вопрос:

– скажите, сэр, где вы при-
вязали вашу лошадь?

– Тут недалеко, за Мегастроем, 
– дружелюбно ответил ковбой.

Знакомимся. Оказалось, сурен 
аВШаРоВ приехал на «Камка-
бель» не из дальних краев, а из 
ООО «Вторчермет НМЛК Пермь». 
Он вывозит с нашего предприятия 
отходы черных металлов, и кабину 
его «КамАЗа» венчает изобра-
жение вздыбленного мустанга. 
(В день съемки обтекатель был 
припорошен снегом, так что конь 
в кадр не вошел.)

– давно вы придерживаетесь 
такого стиля?

– Да. Мне нравится.
– как реагируют окружаю-

щие?
– По-разному. Кто-то дружелюб-

но, кто-то пальцем у виска крутит. 
– сотрудники ГИБдд узнают?
– С кем уже встречались, запо-

от  сеРдЦа  к  сеРдЦУ

Недавнее собрание ветеранов, 
посвященное дню защитника 
отечества и Международному 
женскому дню, прошло при 
полном аншлаге – все места в 
актовом зале аБк-2 оказались 
заняты. И в этом нет ничего 
удивительного: такие встречи 
всегда очень содержательны, 
полезны и душевны.

Со словами поздравлений, поже-
ланиями здоровья и благополучия 
к гостям обратился председатель 
профкома первичной профсоюз-
ной организации ВЭП кабельных 
предприятий Н.В. Турушев. С от-
четом о работе Совета ветеранов в 
I квартале 2017 года выступила его 
председатель Г.Б. Боброва. Гали-
на Борисовна вела встречу очень 
тепло и позитивно, находя точные 
слова, которые проникали в самые 
души и сердца собравшихся. А ког-

В стиле Дикого ЗападаВместе встречаем весну
да началась концертная программа 
с участием коллектива «Медовый 
спас», показалось, что в зал ворва-
лась сама весна, настолько хороши 
были сами девушки, их голоса и 
репертуар.

Как обычно, существенная часть 
программы отводилась важной 
информации. С консультациями 
по мерам социальной поддержки 
граждан пожилого возраста вы-
ступили начальник территориаль-
ного управления Минсоцразвития 
г. Перми в Орджоникидзевском 
районе Н.А. Ладыжникова и за-
меститель начальника управления 
районного пенсионного фонда Т.В. 
Плотникова.

Прекрасным подарком собрав-
шимся стало выступление по-
этессы Марины Бурдиной, прочи-
тавшей свои стихи, включенные 
в недавно вышедший лирический 
сборник «Моей души озноб и 
трепет».

елена НИкоЛаеВа
минают. А вообще, меня везде зна-
ют. Вот сейчас в цехе тоже скажут: 
«О, ковбой приехал!»

– Конечно, человек привлекает 
внимание, – подтверждает мастер 
участка отгрузки-выгрузки ПРС 
Игорь Бородин. На мой звонок: 
«Хочу вас спросить о водителе с 
Вторчермета с необычной внешно-
стью…» – он сразу ответил: 

– Я понимаю, о ком вы говорите. 
Помню свое впечатление от первой 
встречи, было очень неожиданно. 
На просьбу сфотографироваться 
Сурен ответил согласием. При-
вык, наверное. Кстати, он живет 
на Гайве, приходилось на улице 
встречаться. Такой у человека 
жизненный стиль!

анастасия МеРкУШИНа
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НаШ  ЮБИЛЯР

26 марта исполнилось 70 лет Юрию алек-
сандровичу сУХаНоВУ.

Вся его сознательная жизнь связана с за-
водом. В 1964 году 17-летним мальчишкой 
он пришел на «Камкабель». Поступил в 
Гайвинский электротехнический техникум и 
после его окончания ушел служить Родине. 
Служил в ракетных войсках под Читой. Как 
рассказывают родные, Юрий Александрович 
всегда с большой ответственностью от-
носился к любой работе. Из армии пришел 
старшиной. Позже получил звание  «лейте-
нант запаса».

Вернувшись на завод, трудился дежур-
ным электриком в цехе 03. Потом перешел 
на высоковольтный участок инженером. 
Поработал там недолго, и его попросили 
перейти на участок бронирования – сначала 
сменным, затем старшим мастером. Работа 
была трудной, контингент рабочих довольно 
разношерстным. Приходилось иметь дело с 
бывшими заключенными, перевоспитывать 
прогульщиков и любителей выпить. 

В 1981 году его пригласили работать в 
отдел материально-технического снабжения 
заместителем начальника отдела. Это пред-
ложение было необычным, работа – очень 
сложной. Хорошо было то, что вместе с ним 
в отдел пришли такие же молодые, красивые 
и задорные Н. Заниздра, И. Пестов, Е. Ло-
дейщикова. Помогали друг другу, создали 
отличную команду. Примерно через полгода 
Юрий Александрович стал начальником 
ОМТС. 

Потом начались «лихие девяностые», 
годы перестройки. Образовался коммер-
ческий отдел, потребители за продукцию 
стали расплачиваться «бартером». Имея в 
своих руках такие возможности, никакими 
привилегиями Юрий Александрович не 
пользовался. Как-то подсчитали, за один 
год он съездил в 13 командировок – на по-
ездах, самолетах, проживая в гостиницах с 
не самыми комфортными условиями. 

Однажды целый месяц Ю.А. Суханов 
исполнял обязанности директора «Камка-
беля». Был директором фирмы в Екате-

Отвечал за снабжение 
производства

ринбурге, занимаясь поставками меди на 
завод. На всех фронтах работы требовались 
тактичность, выдержка и профессионализм.

В 1990 году Юрий Александрович пред-
ставлял коллектив завода на 28-м съезде 
КПСС.

Можно много еще рассказывать, но везде 
и всегда Юрий Александрович проявлял по 
отношению к людям, работе огромную от-
ветственность, иногда жесткость, но всегда 
справедливость и доброту. 

Это настолько хороший, любящий, всегда 
стремящийся к своим родным семьянин, 
каких на свете не так уж много.

Поздравляем тебя, наш дорогой, люби-
мый, незаменимый человек! О тебе можно 
много и много говорить только хорошее. 
Желаем тебе, наш родной, здоровья и только 
здоровья, так как наши любовь, забота, неж-
ность и восхищение всегда с тобой!

твоя жена, замечательные дочери  
и любящие внуки

Родные поздравляют светлану Игоревну  
коНопЛеВУ!  30  марта она отметила юбилей.

Много сил и энергии отдала Светлана Игоревна 
родному заводу, где ее помнят как грамотного и от-
ветственного работника.

До сих пор родные и близкие поражаются ее энер-
гии и оптимизму. Отличная хозяйка, заботливая жена, 
любящая мама и бабушка – это все о ней!

Женщина всегда мила, чудесна,
И любая дата ей идет.
Крепкого здоровья, много счастья
В наступивший юбилейный год!

В нашем заводском санатории-
профилактории трудятся замеча-
тельные люди, удивительные по 
своей природе женщины. В один 
день, 3 апреля, две из них будут от-
мечать юбилейные даты. Это Вера 
Рафаиловна пИВко – старшая 
медицинская сестра, професси-
онал своего дела, отзывчивый и 
добрый человек, и Наталья Михай-
ловна ВоХМИНа – инструктор по 
лечебной физкультуре, самая энер-
гичная и позитивная женщина, готовая в любой момент прийти на помощь.

Примите, дорогие и милые коллеги, наши искренние поздравления с 
юбилеями. Желаем оптимизма, бодрости духа, здоровья на долгие годы и 
простого женского счастья. Пусть всегда вам сопутствует удача, а мечты 
все исполняются!

Вы на работе словно асы,
Показываете высший класс.
Вас ценят руководство и коллеги,
Пред вами все открыты двери!

Куда пойти в выходные
1 апреля, Клуб имени Златогорского (м/р Заозерье, ул. Трясолобова, 105, тел. 8-908-

24-62-018) c 12.00 до 15.00 – бесплатная ярмарка. Можно принести ненужные хорошие 
вещи (игрушки, книги, одежду и многое другое) и взять, что вам понравится. 

1 и 2 апреля, Пермская ярмарка (шоссе Космонавтов, 55а) с 10.00 до 19.00 – вы-
ставка кошек, спектакли, мастер-классы, соревнования хорьков. Вход детям до 7 лет 
– бесплатно, 7-14 лет – 50 рублей, взрослым – 200 рублей. 

2 апреля, Пермская Арт-резиденция (ул. Монастырская, 95, тел. 215-37-72), с  12.00 
до 19.30. Каждое первое воскресенье месяца – день свободного входа. Можно бес-
платно посетить выставку «Женщины и куклы», посвященную женскому образу кукол 
в искусстве, и фотовыставку «Личные пространства» Евгении Брандт. 

2 апреля, поляна около п. Химики (за м/р Гайва), 10.00 – Гонка Ильича. Приглаша-
ются лыжники и болельщики.

до 9 апреля, Музей Пермских древностей (ул. Сибирская, 15,  тел. 212-56-57) – ин-
терактивная выставка «пещерные граффити». Возможность погрузиться в атмосферу 
каменного века, попробовать себя в роли доисторического художника. Вход 100 рублей.

предлагаем работникам предприятия приобрести 

тоВаРЫ дЛЯ дачИ И БЫта
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